



Revelan financiamiento ilícito de campañas de la derecha chilena

Description

El escándalo de corrupción en la comuna del sector oriente de Santiago, Vitacura, crece hoy tras conocerse que fondos de esa municipalidad capitalina fueron desviados por el exalcalde Raúl Torrealba para financiar campañas de candidatos de la derecha.

Renato Sepúlveda, fundador de Renovación Nacional (RN) y embajador durante los dos gobiernos de Sebastián Piñera, reconoció ante la Fiscalía la utilización de dinero del municipio en gastos del bloque Chile Vamos, integrado por ese partido, más Evópoli y la Unión Demócrata Independiente.

Sepúlveda prestó declaración como imputado en la investigación por fraude al fisco, asociación ilícita y lavado de activos seguida contra Torrealba, ex militante de RN.

Torrealba dirigió la acomodada comuna de Vitacura por seis períodos consecutivos, desde 1996 hasta 2021, durante los cuales acumuló una fortuna, a pesar de que su salario era de 3,5 millones de pesos (unos cuatro mil 300 dólares mensuales).

En su cuenta personal en el Banco de Chile tenía dos mil 300 millones de pesos (2,6 millones de dólares) y en los registros había cientos de depósitos de entre uno y seis millones de pesos (mil 250 y siete mil 500 dólares, respectivamente).

Cuando la policía allanó su vivienda en Lago Colico, de la región de La Araucanía, encontró fajos de billetes ocultos en una pared.

Al exjefe edil se le sindicó de recibir dinero en efectivo que estaba destinado a varias corporaciones sin fines de lucro, entre ellas Vita Salud, Vita Emprende y Vita Deportes.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created
Mayo 2023